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ANFRAGE: NORDTANGENTE?
25.03.2025

ANFRAGE der FDP-Fraktion

mit der Bitte um Beantwortung bis zur nächsten Stadtverordnetenversammlung.

Wir fragen an:

In der Stadtverordnetenversammlung vom 24.5.2023 wurde mit Drucksache 19/1033

beschlossen: „Der Planfall 7.1, die Öffnung des Grenzweges mit Einbahnstraßenregelung

Karlstraße, wird vertiefend weiterverfolgt.“

Seitdem sind fast zwei Jahre vergangen und wir fragen daher:

Welche vertiefenden Prüfungen sind inzwischen erfolgt und mit welchem Ergebnis?

Gab es in dieser Angelegenheit bereits Kontakte/Gespräche mit der Stadt Frankfurt? Falls

ja, mit welchem Ergebnis?

Welche weiteren Schritte sind geplant und wie ist hierfür der Zeitplan?
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